



EL AYUNTAMIENTO AUTORIZA LOS TRABAJOS NOCTURNOS PARA LA CONSTRUCCIÓN DE LA PLATAFORMA FERROVIARIA DE LA NUEVA ESTACIÓN

Están previstos del 29 al 31 de agosto

El Ayuntamiento de Huelva ha autorizado a la UTE Estación Huelva la realización de los trabajos nocturnos para la construcción de la plataforma ferroviaria de la nueva estación los días 29, 30 y 31 de agosto. Una obra que se localizará junto a las vías existentes a la altura del antiguo matadero.

Los trabajos se desarrollarán en el tramo de las 22.00 a las 7.00 horas, y por parte del Ayuntamiento se ha solicitado a la empresa que durante los mismos se eviten, en la medida de lo posible, las molestias al vecindario, aunque, debido a las características de la actuación, apenas supondrá ruido que enturbie a los ciudadanos. Asimismo, se ha pedido una persona de enlace con el Consistorio para estar al corriente de todos los pasos que se vayan realizando y de las incidencias si las hubiera.

En todo momento, el Ayuntamiento está colaborando con las obras de la nueva estación, y siendo diligente en las gestiones de su competencia para agilizar los trabajos. En concreto, esta actuación es necesaria para completar la construcción de la plataforma ferroviaria de la nueva estación y, aunque la mayoría de la misma ya se está ejecutando, hay una parte pendiente aún que no ha podido comenzarse porque interfiere la norma circulación ferroviaria de la ciudad.

Para poder completar la conexión de la plataforma nueva con la que ahora está en funcionamiento será preciso contar con un corte de la tensión de la catenaria del ferrocarril, que sólo puede llevarse a cabo en horario nocturno, cuando no hay circulación de trenes.

Los trabajos consistirán en la excavación junto a la plataforma ferroviaria existente y el posterior extendido y compactación de las capas. De este modo, la infraestructura ferroviaria existente y la futura quedarán integradas de cara a los posteriores trabajos de ejecución de la estructura.

Aunque la estimación de estos trabajos es de una semana, la empresa se ha comprometido con el Ayuntamiento a realizarlos con la máxima diligencia para que en sólo tres días estén finalizados.



**Ayuntamiento
de Huelva**
Gabinete de Prensa

NOTA DE PRENSA

Huelva, 29 de agosto de 2016

NOTA DE PRENSA

